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SEKRETARIS FRAKSI PDIP 
NATALA SUMEDHA

KARAWANG, RAKA - Anggota DPRD 
Kabupaten Karawang mengancam bakal 
mengajukan hak interpelasi untuk meminta 
transparansi anggaran refocusing Covid-19.

Sekretaris Fraksi PDIP DPRD Kabupaten 
Karawang Natala Sumedha mengatakan, hak 
interpelasi merupakan langkah yang diambil 
untuk meminta kejelasan kepada eksekutif 
terkait transparansi anggaran Covid-19 di 
Karawang. Karena selama ini, dinilainya bahwa

► Baca Ancaman... Hal 10
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